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・会長挨拶 ：石黒隆夫会長                 

皆さんこんにちは。 先週の年次総

会ではご協力ありがとうございまし

た。昨日は政府による GoToトラベル

キャンペーン全国での一時停止とい

う重大な発表がありました。私自身

も仕事での利用を考えていたのでキ

ャンセルしようか悩んでいます。そ

れ以上に市内でも感染者が増え市内ロータリークラ

ブの夜例会や忘年会が中止になっています。先程、会

長幹事と親睦委員長で来週のクリスマス例会につい

て協議して中止はせず内容を変更することにしまし

た。内容は来年の商工会議所の新年会を参考にして会

食はせずお持ち帰り用のクリスマス用のオードブル

を用意しますのでご家庭でクリスマスパーティーをし

ていただく事としました。詳しくは後ほど親睦委員長

より説明がありますので何卒ご了承いただきたくお

願い申し上げます。 

今週の週報北ロータリアンの知らない世界は梨本さんです。大変羨ましい内容ですね。48歳独身で趣味

がゴルフ、麻雀、競馬とここに書けないのがもう一つあると思うのですが。19歳からゴルフですか、60歳

すぎてもゴルフ出来ない私をどんなふうに思っているのか心配です。若くて明るい梨本さんは、これから

も色々な役職をこなし北ロータリーの雰囲気を良くしてくれる人だと思います。期待しています。 

 そして本日の職場紹介は石丸進さんです。資料を拝見するとこんなに多くのお店をお持ちなんですね。

よろしくお願い致します。 

・ 幹 事 報 告： 本田芳久幹事                                             

・佐藤ガバナーより、｢地区大会開催方法の再変更のご案内｣ 

日時：2021年 4月 18日(日)13：30～ 会場：新発田市市民文化会館 

会場参加者：地区役員・クラブ会長・スタッフ (計 約 200名) 

他参加方法：インターネットライブ配信 

・長岡 RCより、｢創立 70周年記念式典のお知らせとお詫び｣ 

参加者を地元地限定とし規模縮小の式典を令和 3年 4月 24日挙行。 

・頸北 RCより、｢創立 40周年記念式典中止のお知らせ｣ 

・三条ローターアクトクラブより｢12月第二例会のご案内｣ 

日時：12月 24日(木)19：30～21：00  会場：三条・燕地域リサーチコア 

・三条市特別支援教育研究協議会より、｢ウィンターフェスティバルへのご支援のお礼｣ 

・新潟いのちの電話より、｢クリスマス・年末ご寄付のお願い｣ 

 

例会日 ２０２０．１２．１５ №１６１０ 

 

会 長 ： 石 黒 隆 夫  幹 事 ： 本 田 芳 久  Ｓ Ａ Ａ ： 中 原 尚 彦 

◆本 日 の 行 事：「職場紹介」 

◆本 日 の 出 席：５９名中３２名 

◆先々回の出席率：５９名中４６名 77.97％ 

（前年同期 81.36％） 

◆先週のメークアップ(敬称略)： 

12/8  第４分区会長幹事会   

石黒隆夫、本田芳久 

12/10 三条ローターアクトクラブ  佐藤弘志 

12/12 第１回地区運営会議   外山晴一 

 

＊本日の配布書類等 

・ロータリーの友１２月号 

・ガバナー月信１２月号(閲覧) 

・週報 No.１６０９ 

「ロータリーは機会の扉を開く」  

「ロータリーで良いことをしよう」  

「 親 睦 を 深 め よ う 」  

 No.22 
●例会日：火曜日 １２：３０～１３：３０  ●例会場：三条ロイヤルホテル ℡ 0256-34-8111 

三条北ロータリークラブ週報 
 ＲＩ：ホルガー・クナーク会長  

第 2560 地区：佐藤真ガバナー  

三条北 RC：石黒隆夫会長     

事務局：三条市本町 3-5-25 三条ロイヤルホテル内  TEL 0256-35-7160 / FAX 0256-35-7488 

ＨＰ：http://www.sanjo-nrc.org 
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・委員会報告：                                                

親睦活動委員会 梨本文也 委員長 
 

12月 22日(火)のクリスマスパーティーを予定通りに開催したい所ではございますが、

新型 感染症の現状を鑑み、企画内容を変更  

場所・三条ロイヤルホテル  開会点鐘時間・18：30 

通常の例会セレモニーを行い、閉会点鐘いたします。 

その後、ご出席の皆様にはオードブルをお持ち帰りいただきます。 

急遽、内容変更となりましたが、皆様方の多数のご出席をお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

石丸 進 君 本日は私のつたない卓話にお付き合いいただき有り難うございます。 

高橋 研一 君 石丸会員、本日の卓話たいへんご苦労さまです。 

数日前のゴルフ、お互いにびっくり。84才のおじい様に完敗しましたね。 

悔しかったけどとても楽しかったです。 

本日の卓話、コロナによる大打撃の産業にどうやって立ち向かい、打ち勝つのか大秘策

よろしくお願いします。期待を込めて 3口寄付します。 

早川 瀧雄 君 石丸会員の卓話楽しみです。佐藤財団委員長に協力です。 
星野 義男 君 石丸さんの卓話に感謝して!! 
佐藤 秀一 君 石丸さん、卓話楽しみです。 

石丸 進 君 本日はよろしくお願いします。 

吉田 文彦 君 米山奨学会に協力です。 

丸山 勝 君 武田米山委員長に協力します。 

米山 忠俊 君 米山ＢＯＸに協力。 

中原 尚彦 君 ＢＯＸに協力します。 

武田 恒夫 君 米山に責任として 1口。 

石黒 隆夫 君 雪が降りましたね。 

石丸さん卓話ありがとうございます。美味しい話をお願いします。 

石丸 進 君 本日は卓話にお付き合いよろしくお願いします。 

羽賀 一真 君 石丸進さんの卓話にプログラム委員会から感謝します。石丸さん、いきなりステーキの

跡地に是非ステーキさるーんを出店してください！うちの近所なので！ 

齋藤孝之輔 君 ようやく冬らしくなり胸をなで下しているのも私だけでは無いでしょう。 

寒さは厳しいですが、経済が回ることに喜び、健康に努めたいと思います。 

森  宏 君 皆さん、コロナ感染には、なお一層気を付けましょう。 

石川 友意 君 石丸さんの卓話に感謝して!! 

外山 晴一 君 石丸さんにエールを送ります。 

武田 恒夫 君 石丸さん、アツアツ(石焼)の卓話、楽しみにしています。 

佐藤 義英 君 石丸さん、卓話御苦労様です!!ＢＯＸに協力!! 

落合 益夫 君 ＢＯＸに協力。 

金子太一郎 君 石丸さん、本日卓話楽しみにしています。 

吉田 文彦 君 石丸会員の卓話、楽しみにしています！ 

外山 裕一 君 ＢＯＸに協力。 

花井 知之 君 協力します。 

宮川雄一郎 君 石丸会員の卓話楽しみにしています。 

岡田 大介 君 協力です!! 

１５日現在累計  １４５，０００円 

ロータリー財団 BOX 

１５日現在累計  ５８８，０００円 

ス マ イ ル B O X  

B O X  

１５日現在累計  １６５，０００円 

米 山 奨 学 B O X  
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・本 日 の行 事 ： ｢職 場 紹 介 ｣                                           
 

株式会社サルーン 代表取締役 石丸 進 会員 
 

皆さんこんにちは、石丸で

ございます。 

今日は私の卓話という事で 

羽賀さんのほうからご依頼を

頂きましたので、職務紹介と 

コロナ対策についてお話をさせて頂きます。 

まず、私は今から 41 年前、栄町の国道 8 号線

に現在のさる～ん一号店を開店致しました。当時

はまだ外食産業が今日のような多様化はしてお

らず、競争も少なかったかわりに需要も少なかっ

た時代です。私がなぜステーキ業態を選んだかと

申しますと、当時、東京を中心にアメリカからフ

ァミリーレストランのデニーズが、マクドナルド

が、ケンタッキーが、と、アメリカ型チェーン店

が次々にオープンし、それを追いかけるように、

日本でもすかいらーくが、ロイヤルホストが、モ

スバーガーが、と日本の大手ファミリーレストラ

ンやチェーンや FF チェーンが拡大を図り、やが

て地方商圏へと拡大を図っている時代でありま

す。 

その当時私は、新潟でその大手ファミリーレス

トランチェーンと互角に戦うだけの資金力も技

術力も持っていませんでした。そこで私はデパー

トと戦うには専門店しかないと思い、ステーキに

特化したレストランで戦うことに決め、お客様に

とって、働く従業員にとって、最も最適な職場づ

くりに専念し多店舗の準備を進め、現在は新潟県

に 11 店舗、富山県 5 店、宮城県、石川県、福島

県、長野県、山形県、8 県に 25 店舗を転回して

おります。 

そして元もと私の本当の目標は何だったのか、

という事ですけど、私はたくさんのお店が欲しか

った訳ではありません。私はある程度店舗数がな

いと、そこそこの待遇やそこで働く人のキャリア

アップを図ることが出来ない事を一番に解消し

たかったのです。その為には会社がまず夢を掲げ、

目標を持ち、その会社の夢と目標を実現化させて

いくプロセスの中に社員一人一人の目標を持た

せるという事を常に望み、それは今も変わること

はありません。 

私にとっての店舗の拡大、チェーン化とは、組

織化のための手段だったのです。毎年のべースア

ップに一人一人の昇進にどう会社が耐えること

ができるかが私にとっての最大の課題であった

わけです。 

皆さんもよく耳にする言葉かと思いますが、ス

クラップ&ビルド。私もこの言葉通り今まで 40店

舗つくり、今現在 25 店舗であります。 つまり

40％潰しているという事です。私のお店は一店舗

約 7千万円の初期投資がかかります。スクラップ

する時は約一億の損失が出ます。皆さんもご存じ

のように我々の商売は風評被害も多い商売でご

ざいます。 BSEや O-157といった牛肉は今迄様々

な風評被害により会社が倒産寸前まで行きまし

た。その時代、リスケ、つまり金融円滑化法案と

いう当時の国民新党亀井静香が強行可決をした

法案を使い、月々2千万円の返済を 3百万円に減

らしてもらい、そこから約 4年間借金ができず、出

店せず店舗数を減らし縮小し、運転資金は知人か

らの出資でまかない、何とかしのぎましたが、その

当時私は本当にこの商売の大変さを知りました。 

田中耕太郎 君 ＢＯＸに。 

本田 芳久 君 石丸会員の卓話楽しみにしています。ＢＯＸに協力です。 

中原 尚彦 君 石丸さん、本日の卓話楽しみにしています。 

坂内 康男 君 今年最後のゴルフ、10日にスプリングスでやりました。石丸さん卓話楽しみです。 

ゴルフの話も、今年何回位でしたか。 

石川 一昭 君 全米女子オープン、渋野日向子、残念でした。よく頑張りました。 

本日の石丸会員の卓話に感謝して!! 
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雨が降ると銀行は傘を貸さないといいます。何

も銀行が不人情な訳ではないのです。回収のめど

の立たない貸付が出来ないのは当然であり、雨の

降った日に備えの悪い経営者が悪いという事を

痛感した私は、今は考え方を変え、天気の良いゴ

ルフ日和の日に傘をたくさん借り、その傘を雨の

降った日に使うことにし、それからまず、晴れの

日に 10億円借りました。そしてその 10億円に約

7％位の利益を生ませ、つまり借りたお金にお金

を生ませ、その生まれたお金と借りたお金で出店

する。商売の種類にもよりますが、初期投資が大

きいわりにリスクが大きい、出店も激しい撤退も

激しい、そんな商売は他にはあまりないはずです。 

最後になりますが、コロナ対策と言いますか、た

だの資金対策かもしれませんが、本業では弁当販

売、ティクアウト、オードブルなどに力を入れ売

り上げの落ち込みを補強する事しか打つ手があ

りません。有価証券の方では我々が受けた被害の

反対側、つまり恩恵を受けた業種業態企業の株を

買い 10％位の利益を回転させる、具体的にはオ

ンライン、ネット通販、巣ごもり関連の銘柄を売

買する。これが現在、アメリカニューヨークダウ

30,000ドル越え、日経平均 26,000円越え、つま

り世界中の金融緩和が株式市場が実態経済とか

け離れたサイバーセキュリティバブルという現

象を生んでいるようです。 

私は外食産業を救うことはできませんが、自分

の会社を救うことはできると思っています。どう

か皆さんも少しでも参考にして頂けたら幸いで

す。つたない卓話にお付き合い頂きありがとうご

ざいました。

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

お名前・家族構成  

羽賀一真（50歳）。妻（見た目年齢 30歳代？）、 

高校生の娘（リア充）、中学生の息子（剣道部で文武両道）、 

小学生の娘（父親の僕に一番なついてかわいい）の、5人家族です。 

隣の実家に父と母が住んでます。 

趣味をお持ちでしたらお聞かせください  

・家庭菜園（趣味が高じてビジネス化したが、採算に合わず撤退） 

・ピアノ（弾きすぎて腱鞘炎に） 

・ゲーム（パソコンではマインクラフト、ニンテンドースイッチでは 

ポケモン通信対戦でマスターボール級など） 

・天体望遠鏡で天体観測（口径 10.2cm反射屈折式を所有） 

・将棋は指す相手がいれば・・・、 

・麻雀は負けが込んで引退 

・ゴルフとボウリングは腰痛悪化でお休み中 

・資格試験取得もある意味趣味 

（電験3種、エネ管電気分野、危険物、毒物劇物など、20～30個ほど取得）、

などなど。 

何にでも手を出すが、何をやっても下手。。。 

新しい生活様式にどう対応されていますか？  

次亜塩素酸水の無償配布やビジネス化にも着手しましたが、あっというまに既得権益（アルコール業界や  

フ〇〇リーズ業界など）からのネガティブキャンペーンに、つぶされてしまいました。。。 

入会のきっかけ＆思い出  

父（三条北 RC 第 8 代会長）の影響で、学生の頃からドイツ短期交換留学などさせてもらったことがよき思

い出です。2011年に父と入れ替わりで入会し現在に至ります。 

メンバーへメッセージ   

三条北 RCが、一番フレンドリーで、一番個人を尊重してくれるので、大好きです！ 

Kazuma 

Haga 

   

I 


